

A portrait of Steffen Haschke, a middle-aged man with short brown hair, wearing a light blue button-down shirt. He is smiling slightly and looking towards the camera. The background is a blurred outdoor setting with green foliage and a white building with black window frames.

CDU

Erndtebrück gewinnt.

Steffen

Haschke

Unser Kandidat für Wahlbezirk XI

Steffen Haschke
44 Jahre
Sales Manager Line Pipe

Im Ankental 7
57339 Erndtebrück-Birkefehl
Telefon: (0 27 53) 50 99 69
Mobil: (01 70) 4 69 13 85
info@steffen-haschke.de

Steffen Haschke

Ihre Stimme zählt!

Stimmbezirk 11.02 / Birkefehl

Birkefehler Straße, Brunnenstraße, Dammstraße, Eisenstraße, Im Ankental, Im Kurzen Winkel, Unterdorfstraße, Viehweg, Zur Hude, Zur Wäsche.

Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger,

am Sonntag, 13. September 2020 sind wieder Kommunalwahlen. Bei keiner anderen Wahl ist es so wichtig, bekannten und vertrauten Mitmenschen seine Stimme zu geben, wie bei der Kommunalwahl. Denn hier wählen Sie aus unserer Gemeinschaft heraus repräsentative Vertreter und Vertreterinnen, um die gemeindlichen Angelegenheiten zu regeln. Sie entscheiden mit Ihrer Stimme über die Zusammensetzung des Rates der Gemeinde Erndtebrück für die nächsten 5 Jahre.

Liebe Birkefehler,

ihr wisst, dass ich in diesem Jahr nicht nur für den Gemeinderat kandidiere, sondern sogar anstrebe Bürgermeister unserer Gemeinde Erndtebrück zu werden. Sollte mir dies nicht gelingen, möchte ich mit voller Kraft weiterhin Verantwortung für unser Dorf und die Bürgerinnen und Bürger in der Gemeinde Erndtebrück übernehmen. Schenkt mir Euer Vertrauen! Mir ist klar, dass nicht immer alle eigenen Ideen zum Ende gebracht werden können. Dennoch lohnt es sich dafür zu kämpfen.

Ihr habt mich bei den vielen Vorhaben der letzten Jahre hervorragend unterstützt, was die Arbeit natürlich einfacher gemacht hat. Dafür ein herzliches Dankeschön. Wir konnten gemeinsam zahlreiche schöne Stunden erleben und Dinge für und in unseren Ort vorantreiben. Sei es bei der Erweiterung des Containerstellplatzes, dem neuen Anstrich für unsere Friedhofskapelle oder aber bei dem gelungenen Dorfgeburtstag im vergangenen Jahr.

Ich durfte unser Dorf in den vergangenen sechs Jahren als Euer Ortsvorsteher vertreten. Als Ratsmitglied war ich zugleich an wichtigen Entscheidungen über unsere Dorfgrenzen hinaus beteiligt. Schenkt mir erneut das Vertrauen, damit wir auch weiterhin bürgernahe und ehrliche Politik betreiben können.

Vielen Dank!



**Am 13.09.2020
wählen gehen!**